

Précisions sur le chiffrage du projet « Le féminin entre en jeu » (10 œuvres de street-art pour promouvoir le sport féminin)

Le coût du projet est estimé approximativement entre 100 000 et 150 000 euros.

La réalisation d'une fresque de street-art avoisine les 10 000 euros pour une dimension d'environ 10m², le prix du projet peut varier à la baisse ou à la hausse en fonction de plusieurs paramètres (coût de la conception graphique, renommée du street-artiste sélectionné, préparation préalable du support, durée de réalisation et échafaudage éventuel ...).

Une variante à étudier au niveau coût pourrait être de réaliser la fresque en toile tendue (c'est-à-dire en atelier puis pose sur le site).